



Les 4C visitent Baudouin et Stock+

publié le 02/05/2024

Descriptif :

Jeudi 4 avril, les 4ème C sont allés visiter l'entreprise de transports Baudouin, ainsi que Stock+, toutes les 2 situées dans la zone d'activité à l'entrée de Prahecq. L'occasion pour les élèves de découvrir la logistique, la gestion de flux de marchandises de l'intérieur, tous les métiers d'une entreprise de transport, de cariste à directeur commercial en passant par mécanicien... Une après-midi très enrichissante



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.